



今年は豊作
特産

今年のビワの収穫が伸びました。このうち、大分市は十三万キロばかりで、大分、

写真=豊作のビワ（田の浦で）

いよいよビワの出荷が始まりました。

大分のビワは糖度が高いので味

くしています。

今年は平年くらべ熟期が早い

ので、今月の上旬が出荷の最

盛期となりました。

大分市は非常に向うされるとい

うています。

このうでの北九州方面でも毎年好評を

持っています。

今年は別府は勿論、遠く北九州や宇都

原まで送られてゆきます。

は、勧務先の被保険者証をお忘れ

ください。

国民健康保険の資格を取得した

場合の手続き（ただし、出生に

よります）。

手書きをする場合は印鑑とす

べてください。

で国民健康保険に加入している

場合は被保険者証と一緒にど

うです。

届出も等の理由により新たに

持参下さい。各種届書は出張所に

準備してあります。

お他の社会保険に加入して国

民健康保険の資格を喪失した場合

の場合は、被保険者証と一緒にど

うです。

ので保険課で直接手続きをして

ください。

手書きをする場合は印鑑とす

べてください。

で印鑑とす

べてください。

誰でもできる

夏野菜

出張所でも行ないます

被保険者の資格の取得喪失事務

を設置することに方針を定め、成

案を得ました。そこで、去る四

月二十一日と五月十七日に大分市新

屋山漁村振興協議会を開催して、

地元の熱意と要望が強く、しか

れました。このため市に於いては特

別助成事業として、どの事業を取

云うこと重点をおき、共同施設

を設置するかについて検討して参り

ました。が結論として関係農業並び

に地元の熱意と要望が強く、しか

れました。このため市に於いては特

